



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/40/378
S/17269
13 junio 1985
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo período de sesiones
Temas 40, 72, 132 y 133 de la
lista preliminar*
CUESTION DE LA PAZ, LA ESTABILIDAD Y LA
COOPERACION EN EL ASIA SUDORIENTAL
EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION
SOBRE EL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD
INTERNACIONAL
DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE LA BUENA
VECINDAD ENTRE ESTADOS
ARREGLO PACIFICO DE CONTROVERSIAS
ENTRE ESTADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo año

Carta de fecha 13 de junio de 1985 dirigida al Secretario General por
el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de Viet Nam
ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de enviar adjunto el texto de la declaración de fecha 8 de junio de 1985 del portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Socialista de Viet Nam en apoyo de la postura de buena voluntad de la República Democrática Popular Lao.

Le agradeceré que haga distribuir esta carta y el documento adjunto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 40, 72, 132 y 133 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) LE KIM CHUNG
Embajador
Representante Permanente interino

* A/40/50/Rev.1.

A.NEXO

Declaración publicada el 8 de junio de 1985 en Hanoi por el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Socialista de Viet Nam en apoyo de la postura de buena voluntad de la República Democrática Popular Lao

El 6 de junio de 1985 el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Democrática Popular Lao publicó una declaración sobre las relaciones entre su país y Tailandia en la que se reafirmaba la política constante de la República Democrática Popular Lao de mantener las relaciones de amistad con el Reino de Tailandia y se proponía la celebración de negociaciones bilaterales a nivel gubernamental para resolver los problemas pendientes entre los dos países.

Esta prudente propuesta demuestra la postura constante de la República Democrática Popular Lao a favor de una política de amistad y de paz con el Reino de Tailandia. Tal es el modo correcto de mejorar y desarrollar la amistad entre los dos países, que satisface las aspiraciones de los pueblos lao y tailandés y corresponde a los intereses de paz, estabilidad, amistad y cooperación de los países del Asia sudoriental.

Es bien sabido que durante el año pasado los círculos dirigentes tailandeses, a pesar de ser condenados por la opinión pública mundial, incluida la del pueblo tailandés, se abstuvieron de retirar todas sus tropas de tres aldeas situadas en la provincia lao de Sayaboury, continuaron cometiendo crímenes contra la población local, violaron descaradamente la integridad territorial de Laos y la declaración conjunta lao-tailandesa de 1979, y se negaron a reanudar en Bangkok las negociaciones entre los dos países.

La realidad de los últimos años demuestra que la política ultraderechista de los círculos dirigentes tailandeses, consistente en unirse a los expansionistas y hegemónicos de Beijing contra la República Democrática Popular Lao y la República Socialista de Viet Nam y en usar a los genocidas polpotistas contra el resurgimiento nacional de la República Popular de Kampuchea, ha conducido a Tailandia a una profunda crisis política, económica y social. Esa política está en contradicción con los intereses del pueblo tailandés y con la paz y estabilidad del Asia sudoriental.

El Gobierno de la República Socialista de Viet Nam apoya plenamente la correcta postura de la República Democrática Popular Lao y pide que los círculos dirigentes tailandeses respondan positivamente a la digna propuesta de la República Democrática Popular Lao para que se reanuden inmediatamente las negociaciones entre Laos y Tailandia para resolver los asuntos pendientes entre los dos países y hacer del Asia sudoriental una región de paz, estabilidad, amistad y cooperación.

